

CORO JUVENIL DE LA CATEDRAL DE BURGOS

El Coro Juvenil de la Catedral de Burgos surge a raíz del vacío existente cuando los niños de la Escolanía “Pueri Cantores” tenían que abandonar la formación y, por ello, no podían continuar con sus inquietudes musicales de las que habían estado disfrutando durante su infancia.

Por esta razón, el 27 de enero de 2023, empiezan los ensayos con un nutrido grupo de jóvenes burgaleses algunos de los cuales ya habían formado parte de la Escolanía, además de sumar voces femeninas, no permitidas por el momento en la Escolanía.

El 16 de diciembre de 2023, hace su presentación en el Concierto de Navidad de Rabé de las Calzadas, con gran acogida por parte del público. También durante esa misma Navidad participa en el Concierto Pregón de Navidad del Círculo de la Unión, y en el Concierto Navideño de LaCaixa en el Patio de la Casa del Cordón, junto con la Escolanía Pueri Cantores

Además, ha participado en las liturgias dominicales de la Catedral, así como en el domingo de Ramos, Corpus Christi u otras celebraciones ligadas a la Catedral de Burgos.

En la actualidad está formado por 15 jóvenes de diferentes edades pero con una misma inquietud por la música.

Sus Directores son Amador Pérez Arnaiz, Nerea Esperanza Cuadrado Hernández y Tania Ortega Torres, que además es Maestra de canto del Coro Juvenil.